



Die Agentur Fly me to the Moon wählt landschaftlich reizvoll gelegene Hotels aus.

**Reise
TIPP**



1 Der Griechenland-Spezialist organisiert ganz individuelle Programme für Städtetouren. **2** Auch Tickets für kulturelle Veranstaltungen gehören zum Repertoire. **3** Auf einem Bootsausflug können die Gäste ausspannen. **4** I Symi, eine Insel der Sporaden, ist mehr als einen Tagesausflug wert.

INFORMATIONEN

Fly Me To The Moon, Agentur für Luxusreisen nach Griechenland mit individuellen Programmen

i Tel. 00 30-2 10-6 82 89 26, info@flymetothemoontravel.com

GRIECHENLAND INDIVIDUELL

Persönlicher Service, spannende Erlebnisse in kleinen Gruppen – die Agentur Fly me to the Moon organisiert Luxus.

Griechenlands Hauptstadt Athen ist eine moderne Metropole mit viel Historie. Antike Bauwerke wie die Akropolis, aber auch eine große Designszene und moderne Hotels prägen das Gesicht der Stadt. Wer die Region besser kennenlernen möchte, erfährt zum Beispiel bei einer Cabrio-Tour entlang der Küste noch mehr über Land und Leute.

VON ATHEN AUS über den Kanal von Korinth gelangt man auf die Halbinsel Peloponnes mit der prähistorischen Stätte Mycenae. Entlang der Ägäis geht es dann durch das malerische Lakonien, vorbei an Weinbergen und Olivenhainen, weiter nach Monemvasia. Die charmante und autofreie Altstadt, gebaut auf einem 194 Meter hohen Felsen, ist von azurblauem Meer umgeben. Besucher genießen die regionale

Küche sowie die ausgezeichneten Weine. Für seine Kulinarik und den Ausblick ist auch das mehrfach ausgezeichnete 5-Sterne „Kinsterna Hotel Monemvasia“ bekannt. Das byzantinische Herrenhaus aus dem 17. Jahrhundert wurde aufwendig renoviert. 45 luxuriöse Wohneinheiten, ein Spa sowie vier exquisite Restaurants machen den Aufenthalt zu etwas ganz Besonderem.

FLY ME TO THE MOON ist ein Reise-Designer für anspruchsvolle Gäste. Die Inhaberin Elena Papanicolau legt großen Wert auf persönlichen Service. Ihr ist es wichtig, dass Gäste das ursprüngliche Griechenland entdecken und die Reise aus der Perspektive eines Insiders erleben. Die Agentur erstellt individuelle Programme mit Planung bis ins kleinste Detail: Unterkünfte, Yacht-Ausflüge, Transfers, Reiseleiter, kulturelle Besichtigungen, Shopping, private und geschäftliche Events. Die Reisen finden nur in kleinen Gruppen statt. Die Agentur ist sieben Tage 24 Stunden für ihre Gäste erreichbar.

